

Un dron se estrella en las cercanías de la residencia del primer ministro Netanyahu

Mundo



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 56
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 53	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/un-dron-se-estrella-en-las-cercanias-de-la-residencia-del-primero-ministro-netanyahu_5605.php



Mundo

Un dron se estrella en las cercanías de la residencia del primer ministro Netanyahu

El portavoz confirma que Netanyahu y su esposa no estaban presentes en el lugar de los hechos.

Incidente Aéreo en Israel: Dron de Hezbollah Impacta en Cesárea

JERUSALÉN – Este sábado, un dron disparado desde Líbano y atribuido a la milicia de Hezbollah impactó en la ciudad de Cesárea, ubicada en el centro de Israel, cerca de la residencia privada del primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu.

Las autoridades israelíes confirmaron que el dron tenía como objetivo la casa del primer ministro, aunque él y su familia no se encontraban en el lugar durante el ataque.

A través de un comunicado, la oficina de Netanyahu informó: “Se lanzó un dron hacia la casa del primer ministro en Cesárea.

El primer ministro y su esposa no estaban allí y no hubo víctimas en el incidente”.

Medios árabes han señalado que la residencia del mandatario israelí era el blanco de este asalto, el cual involucró el uso de tres drones, de los cuales dos fueron interceptados por las fuerzas armadas israelíes.

El comunicado del Ejército israelí indicó lo siguiente: “Durante la última hora, se identificaron tres vehículos aéreos no tripulados que cruzaron desde Líbano hacia territorio israelí.

Dos de ellos fueron interceptados y un tercero impactó en la zona de Cesárea”.

Afortunadamente, no se registraron heridos en este suceso.

Por su parte, la milicia chií Hezbollah aún no ha reivindicado el ataque.

Cabe destacar que durante el incidente, se activaron las sirenas en la base militar de Gilot.

La residencia de Netanyahu en Cesárea ha sido escenario de múltiples protestas en los últimos dos años, tanto en contra de la reforma judicial como para exigir un acuerdo de tregua en Gaza que facilite la liberación de rehenes.

Este es un acontecimiento en desarrollo.

Se recomienda regresar para más actualizaciones.

Israel afirma que el líder de Hamas murió en operativo en Gaza; respuesta del grupo armado.

Israel asegura haber eliminado al comandante de Hezbollah en ataque aéreo en Líbano.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

UN DRON SE ESTRELLA EN LAS CERCANÍAS DE LA RESIDENCIA DEL PRIMER MINISTRO NETANYAHU

Un dron se estrella en las cercanías de la residencia del primer ministro netanyahu

Tags

portavoz, milicia, incidente, interceptados, netanyahu, residencia, confirma, ministro, comunicado, presentes, estaban, hezbollah

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Netanyahu solicita urgentemente al secretario general de la Onu proteger a los cascos azules en Líbano*
- 3.9 *** *Biden solicita a Netanyahu que reduzca el impacto en la población civil durante los bombardeos en Líbano*
- 4.4 *** *Netanyahu advierte: "Esto no marca el cierre del conflicto en Gaza; es solo el inicio del desenlace"*
- 3.7 *** *Israel revela las imágenes previas al fallecimiento del máximo dirigente de Hamas en Gaza*
- 3.9 *** *Irán advierte a Israel sobre posibles represalias "considerablemente más graves" ante cualquier respuesta a su ataque*
- 3.8 *** *Creciente incertidumbre en Medio Oriente: Israel e Irán intercambian advertencias tras el ataque con misiles del martes*
- 3.9 *** *Un año después del ataque de Hamás, Benjamin Netanyahu asegura que Israel está transformando el panorama de la seguridad en la región*

3.6 * *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica*

4.8 * *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*

3.6 * *Tragedia en la región: una serie de explosiones devastadoras impactan a localizadores de Hezbolá, dejando un saldo alarmante de muertos y miles de heridos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024